

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Spaß und Abenteuer – Willkommen im Wiener Prater

Mehr als 4 Millionen Gäste aus dem In- und Ausland, die den Wurstelprater jährlich besuchen, können nicht irren: Wer Unterhaltung für die gesamte Familie sucht, ist hier genau richtig!



**D**ie Attraktion am neuen Schweizerhausplatz wird der funkel-nagelneue „Praterturm“ sein, der 117 Meter in den Himmel ragt (siehe Bild rechts). Entwickelt und errichtet wird dieser nostalgische, übergroße Kettenflieger von der österreichischen Firma Funtime, die mit der Errichtung von außergewöhnlichen Fahrgeschäften schon für Aufsehen sowohl im Prater als auch international gesorgt hat.

„Cool“ heißt das Motto in der Pratersaison 2010. Anfang April eröffnete bereits der „Eisberg“. Mit dieser Attraktion wird es im Wiener Prater ein bisher einzigartiges Fahrgeschäft geben. Bei der interaktiven Abenteuerfahrt durch eine faszinierende Eisswelt werden alle fünf Sinne angesprochen. Glitzernde Eiskristalle und das blendende Weiß unberührten Schnees machen die Fahrt auf schienenlosen Wagen zu einer erstaunlichen Reise durch einen faszinierenden Lebensraum. Der Besucher wird auf eine Expedition durch die Polarwelt entführt und erlebt die unterschiedlichsten Tiere und Umgebungen. Dazu gehört, dass die Reisenden sowohl die Höhen des Eisbergs, als auch die Tiefen des polaren Meeres kennenlernen. Die wetterfesten Entdecker können während der Expedition mit speziellen Kameras Aktionen auslösen und haben bei jeder Fahrt die Chance auf eine tolle Überraschung.

### Fahrspaß aus den Tiefen des Meeres – der Octopus

Ein Schiff, eine furchtlose Besatzung und ein Octopus – aus diesen Zutaten wurde ein völlig neues Familienfahrgeschäft gemixt, bei dem kleine und große Passagiere gemeinsam die Ozeane durchqueren. Bei diesem lustigspannenden Seemannsabenteuer heißt es fest anhalten, denn wenn der Octopus mit seinen langen Kraken das kleine Passagierschiff aus dem Meer fischt, schleudert er es in 18 Meter Höhe in der Luft herum.

Das weltberühmte Wachsfigurenkabinett von Madame Tussauds hält im kommenden Jahr am Wiener Riesenradplatz Einzug. Ab Frühjahr 2011 werden 70 lebensechte Wachsfiguren zu sehen sein.

Mitmachen und „Eisberg“-Eintrittskarten gewinnen! Eisendungen an: BabyExpress, Mariahilfer Str. 89a, 1060 Wien, Kennwort „Eisberg“ oder an [office@diemuca.at](mailto:office@diemuca.at)